

# 般質問

今定例会における一般質問は、6月13日・14日の2日間にわたり行われ、11人の議員が市政全般に対する諸問題について市の所信をたどしました。内容は広範にわたっていますので、その要旨を掲載いたします。

(本文は質問者本人の責任をもって要約したものです。)



## 青少年健全育成四団体の現状と将来像について

飯島 一志 議員



**質問** 小・中学校における少子化の現状について伺います。

**答弁** 小学生の推移については、今年度は3205人で、少子化の現状について伺います。

推移については、昭和62年に4005人とピークを迎え、今年度は1829人で、

**答弁** 令和6年現在では、人口7万3867人、高齢者の割合は30・0%です。

**質問** 育成四団体の課題について伺います。

**答弁** スマートフォンやインターネットを介して人と

関わり合う社会への移行が加速していると認識しています。このような状況に対応し、今後も柔軟な発想のもと、様々な取組や活発な活動が継続できることが課題と考えています。

**質問** 子どもたちの将来像

**答弁** 小学生の推移については、今年度は3205人で、40年前と比べて約57%減、また、学級数は、昭和59年までが207学級と最多でしたが、今年度は164学級となっています。中学生の

推移については、昭和62年に4005人とピークを迎え、今年度は1829人で、

**答弁** 心身ともに健全な子

と、それに向けて今何をしていくべきか伺います。

**答弁** 育成四団体は、原則それぞれが独自に活動をしていますが、団体より組織の改編等について相談があつた場合は、コミュニティ・スクールなどの情報提供、共有を図つてきました。

今後も地域ぐるみの健全育成体制の推進者として事業に積極的に参加協力し、地域の諸機関、団体等の連携を深めていただければ幸

**質問** 組織の改編、ライト

コミュニティなコミュニティ・スクールを中心組織

いと考へています。

6月13日

飯島 一志 議員 (6ページ)

○青少年健全育成四団体の現状と将来像について

柴田 信 議員 (7ページ)

○関係人口増加への取組と市制施行70周年、食とアートのまちづくりについて

岩上 博志 議員 (7ページ)

○人口減少が本市の将来に与える影響について

平井 玲子 議員 (8ページ)

○災害時のトイレ対策と音声コードの活用について

池森 のり子 議員 (8ページ)

○本市の農業の未来について

野本 泰生 議員 (9ページ)

○工業団地とそれらを補完する幹線道路の整備について

堀口 きく枝 議員 (9ページ)

○COPDの重症化予防について

○市内の公共施設のAEDについて

田辺 純子 議員 (10ページ)

○本市における生活保護行政について

篠木 正明 議員 (10ページ)

○公立保育園の民営化について

斎藤 貢一 議員 (11ページ)

○まちづくりと市民協働の方向性について

吉野 高史 議員 (11ページ)

○本市の財政状況について

○選挙公約の進捗状況について

6月14日